

## 2 DU CALENDRIER DES PLAISIRS

FR

### ROUGE À LÈVRES VIBRANT

Plaisir discret et glamour avec notre sextoxy vibrant «Lip Vibe». Sa forme de rouge à lèvres cache des vibrations puissantes pour une expérience sensuelle unique. Redéfinissez l'intimité avec style.

**Fabriqué en** silicone + ABS  
**Longueur totale** : 9.1 cm  
**Diamètre** : 2.2 cm  
**10 fréquences** de vibrations  
**Chargement** magnétique par USB  
**IPX7/étanchéité**  
**Temps de charge** : 1h30  
**Durée d'utilisation** : 1h  
**Batterie** : Lithium-ion  
**Capacité de la batterie** : 160mA  
**Voltage** : 5V

- 1) **Appuyez sur le bouton d'alimentation** pendant 3 secondes pour allumer ou éteindre l'appareil.
- 2) **Appuyez à nouveau** sur le bouton pour faire défiler 10 modes de vibration différents.
- 3) **Lorsque l'appareil est sous tension**, la lumière reste allumée.

- 4) **En cas d'irritation**, arrêtez l'utilisation du produit (consulter en cas de doute)
- 5) **Nettoyez le produit** (à l'eau ou avec un produit nettoyant spécial) avant et après toute utilisation.

DORCEL

EN

### VIBRANT LIPSTICK

Discover discreet and glamorous pleasure with our «Lip Vibe» vibrating sex toy. Its lipstick shape hides powerful vibrations for a unique sensual experience. Redefine intimacy with style.

**Made from** silicone + ABS  
**Total length:** 9.1 cm / **Diameter:** 2.2 cm  
**10 vibration** speeds  
**Magnetic USB** charging  
**IPX7/Waterproof**  
**Charge time:** 1.5 hours / **Battery life:** 1 hour  
**Battery:** Lithium-ion  
**Battery capacity:** 160 mA **Voltage:** 5V

- 1) **Press and hold the power button** for 3 seconds to turn the device on or off.
- 2) **Press on the button again** to flick through 10 different vibration modes.
- 3) **When the device is turned on**, the light will stay on.
- 4) **In case of irritation**, discontinue product use (consult a doctor in case of doubt)
- 5) **Clean the product** (with water or a special product cleaner) before and after every use.

